

El Servicio de Psiquiatría del Hospital Luis Vernaza realiza su actividad en el área de Consulta Externa donde los usuarios que acuden para obtener el tratamiento a sus dolencias psíquicas en sus vertientes psicofarmacológica y psicoterapéutica. Además mediante las interconsultas los pacientes que están hospitalizados y requieren de intervención médico psiquiátrica, reciben tratamiento.

La misión de nuestro servicio es dar tratamiento médico psiquiátrico con calidad y calidez a todos los usuarios.

Atendemos a pacientes generales y por medio de convenios (IESS, SOAT, etc.).